



РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
THE RUSSIAN FEDERATION

МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
MINISTRY OF TRANSPORT OF THE RUSSIAN FEDERATION

ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО ВОЗДУШНОГО ТРАНСПОРТА
FEDERAL AIR TRANSPORT AGENCY

АТТЕСТАТ АККРЕДИТАЦИИ ИСПЫТАТЕЛЬНОЙ ЛАБОРАТОРИИ

ACCREDITATION CERTIFICATE OF THE TESTING LABORATORY

№ ИЛ-228

Действителен до: «18» сентября 2029 г.
Valid till: September 18, 2029

Настоящий Аттестат аккредитации удостоверяет, что
this Accreditation Certificate certifies that

Лаборатория 21 «Летно-технические характеристики, взлетно-посадочные характеристики, шум на местности и безопасность при отказах авиационной техники» Научно-исследовательского отделения № 2 Научно-исследовательского центра Акционерного общества «Летно-исследовательский институт им. М.М. Громова»

Laboratory 21 "Flight performance, take-off and landing performance, ground noise and safety in case of failures of aviation equipment" of the Scientific Research Department №. 2 of the Scientific Research Center of the Joint-Stock Company «Gromov Flight Research Institute»
(наименование испытательной лаборатории / name of the testing laboratory)

140185, Московская область, г. Жуковский, ул. Гарнаева, д. 2А

140185, Moscow region, Zhukovsky, Garnaeva str., 2A
(место деятельности испытательной лаборатории / facilities location of the testing laboratory)

Аккредитована в качестве технически компетентной испытательной лаборатории объектов гражданской авиации

Is accredited as technically competent testing laboratory of civil aviation objects

Область аккредитации установлена приложением к настоящему Аттестату аккредитации

The Scope of accreditation is specified in the attachment to the present Accreditation Certificate

Зарегистрирован в Реестре Росавиации /
Registered in FATA register

№ ИЛ-228

Дата выдачи: 18 сентября 2024
Date of issuance: September 18, 2024

Заместитель руководителя Росавиации
FATA Deputy Director General

(Подпись / Signature)

А.А. Потемкин
A. Potemkin

003948